



NATIONAL ONCOLOGY NURSING DAY

April 4th, 2017

WHEREAS, oncology nurses are committed to providing quality oncology care; and

WHEREAS, oncology nurses have demonstrated excellence in patient care, teaching, research, administration, and education in the field of oncology nursing; and

WHEREAS, oncology nurses aspire to educate the public in the prevention and treatment of cancer;

THEREFORE, I, Jim Watson, Mayor of the City of Ottawa, do hereby proclaim **April 4th, 2017 National Oncology Nursing Day** in Ottawa, and urge all residents to join in observance of, and participation in activities to recognize the special contribution oncology nurses provide to the public.

JOURNÉE NATIONALE DES SOINS INFIRMIERS EN ONCOLOGIE

Le 4 avril 2017

ATTENDU QUE les infirmières en oncologie s'engagent à fournir des soins de qualité en oncologie; et

ATTENDU QUE les infirmières en oncologie font preuve d'excellence en matière de soins aux patients, d'enseignement, de recherche, d'administration et d'éducation dans le domaine des soins infirmiers en oncologie; et

ATTENDU QUE les infirmières en oncologie cherchent à sensibiliser le public à la prévention et au traitement du cancer;

PAR CONSÉQUENT, je, Jim Watson, maire de la Ville d'Ottawa, proclame par la présente le **4 avril 2017 Journée nationale des soins infirmiers en oncologie** à Ottawa, et j'encourage vivement les résidents et les résidentes à se joindre à la célébration et à prendre part aux activités visant à souligner l'apport particulier des infirmières en oncologie au bien-être du public.

Jim Watson
Mayor / Maire

